

Die INNOMAN GmbH

*„Wir stehen zu unserem Wort und fühlen uns unseren Kunden verpflichtet.“
Diesem Grundsatz in der langjährigen Arbeit als Innovationsberater in der
IHK-Tochter THATI GmbH treu bleibend, gründeten die Herren Michael
Holland-Moritz und Frank Schnellhardt im Jahre 2001 die INNOMAN GmbH
mit Sitz in Suhl.*

*Die INNOMAN GmbH als Gesellschaft zur Beratung und Begleitung von
Unternehmen bei der Entwicklung und Einführung neuer Produkte und
Verfahren sieht ihre zentrale Aufgabe darin, zum wirtschaftlichen Erfolg ihrer
Kunden durch Kreativität, Kompetenz und Erfahrung beim Management von
Innovationsprozessen beizutragen.*

*„Von der Idee bis zum Erfolg“ ist daher für die Mitarbeiter der INNOMAN
GmbH nicht nur eine Beschreibung ihrer Leistungen sondern zugleich
Aufgabe und Anspruch.*

*Deshalb setzt die INNOMAN GmbH auf die Kreativität Ihrer derzeit sechs
Mitarbeiter und entsprechend dem betreuten Innovationsvorhaben auf den
gemeinsamen Einsatz technischer und kaufmännischer Spezialisten zur
Lösung der gestellten Aufgaben.*

*Den besonderen regionalen Gegebenheiten entsprechend konzentriert sich
die INNOMAN GmbH gezielt auf die Unterstützung der Unternehmen bei der
Vermarktung ihrer Neuentwicklungen. Dabei liegen die Schwerpunkte einer-
seits auf der Analyse der Marktchancen eines Innovationsvorhabens und
andererseits auf der Begleitung und Beratung bei der Markteinführung neuer
Produkte.*

*Innovativ zu sein ist dabei nicht nur Anspruch für die Kunden der INNOMAN
GmbH sondern auch für sie selbst. Deshalb werden gerade durch die
INNOMAN GmbH zur erfolgreichen Beratung ihrer Kunden gezielt neue
Wege beschritten. Dazu gehört beispielsweise die Initiierung von Unter-
nehmensverbänden zur gemeinsamen Marktbearbeitung (www.agasen.de),
als auch die gezielte Suche und Bewertung von neuen Ideen im Rahmen von
Ideenwettbewerben (www.thueringer-produktideen.de) und die Tätigkeit als
exklusiver Patentverwertungspartner der Thüringer Hochschulen und
Forschungseinrichtungen (www.thueringenpatent.de).*

*Diesen Anspruch bestätigend, ist die INNOMAN GmbH die einzige
Südthüringer Agentur mit Zugriff auf das Förderprogramm „Innovations-
management“ des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie.*